



Federación de la Comunidad de Madrid  
de Asociaciones de Padres  
y Madres del Alumnado  
"Francisco Giner de los Ríos"

Madrid, 11 de abril de 2012

Estimados/as compañeros/as:

Hoy nuestra federación cumple 35 años de existencia y merece la pena recordarlo y celebrarlo. Los que estuvimos presentes en la celebración del 30 aniversario, podemos asegurar que los últimos cinco han sido muy intensos y, por ello, se han pasado rápido, quizás demasiado. Cinco años en los que han pasado muchas cosas, pero de los que ahora sólo merece la pena recordar todos los buenos momentos, que han sido muchos y buenos.

Queremos celebrar nuestro 35 aniversario de forma alegre y, como siempre, intentando fomentar la participación de los padres y madres asociados a la federación. Además, como es costumbre en las APAS, si ponemos una actividad en marcha, cómo no vamos a pensar en nuestros hijos e hijas. Os proponemos una forma divertida de participar en la celebración del aniversario y, con ello, intentamos que lo sintáis vuestro en la mayor medida posible.

Hace cinco años encargamos a la empresa que nos hace los diseños para las campañas, agendas, calendarios,..., que nos hiciera un logo específico del 30 aniversario, y aunque esa vía tiene un coste pequeño, menor del que tendremos en esta ocasión, nos parece mejor involucraros desde el primer momento en todo ello. Por tanto, hemos pensado en poner en marcha un concurso de ideas para que el logo del 35 aniversario salga desde las APAS. Estamos seguros de que la propuesta os gustará y que recibiremos multitud de propuestas.

Para que todos y todas tengáis oportunidad de participar, existen varias categorías según las diferentes edades. Queremos que participéis las madres, los padres, las hijas, los hijos, los tutores, las abuelas, los abuelos,..., es decir, todas las personas que, de una u otra manera, formáis parte de las APAS y, por tanto, de la FAPA.

Os adjuntamos las bases del concurso y os animamos a participar. Será un placer recibir las propuestas y ver qué os sugiere la FAPA y nuestra celebración.

Este es el punto de inicio del 35 aniversario. Tendremos un encuentro para conocer los ganadores del concurso y quedaremos para celebrar que, a pesar de los intentos de algunos de dinamitar el movimiento asociativo de las APAS, y a la FAPA por ser su cabeza en la Comunidad de Madrid, tenemos vida para rato y, a medida que pasa el tiempo, somos más y mejores. ¿Cómo no podríamos pensar en celebrarlo?

Felicidades a todos y todas, y gracias por hacer posible que este momento haya llegado.

Recibid un afectuoso saludo de la Junta Directiva y de la oficina de la federación.

José Luis Pazos  
Presidente

